

**HUBUNGAN KEPUASAN MAHASISWA TERHADAP PEMBELAJARAN  
LABORATORIUM KEBIDANAN DENGAN MINAT BELAJAR MAHASISWA  
DI AKBID MUHAMMADIYAH KOTIM SAMPIT TAHUN 2013**

Dani Ayu Pratiwi<sup>\*1</sup>, Husin<sup>2\*</sup>, Mahpolah<sup>3\*</sup>

<sup>1</sup>STIKES Sari Mulia Banjarmasin

<sup>2</sup>STIKES Sari Mulia Banjarmasin

<sup>3</sup>Poltekkes Kemenkes Banjarmasin

\*Korespondensi Penulis. Telepon: 0821-50840988, E-mail:

[daniayupratiwi@gmail.com](mailto:daniayupratiwi@gmail.com)

**ABSTRAK**

Berbagai upaya peningkatan mutu pendidikan menjadi prioritas utama. Laboratorium merupakan salah satu komponen dari fasilitas yang menunjang *skill* dan *knowledge* mahasiswa. Namun kenyataannya banyak perguruan tinggi kesehatan yang mengutamakan *skill* dalam penerapan pengetahuannya masih kekurangan fasilitas yang akhirnya berdampak pada *skill* mahasiswa di lapangan. Mahasiswa Akademi Kebidanan Muhammadiyah Kotim menyatakan tidak puas karena masih banyak alat-alat yang kurang, seperti phantom panggul, phantom bayi, jumlah dosen tidak seimbang dengan jumlah mahasiswa. Tujuan penelitian untuk mengetahui hubungan kepuasan mahasiswa terhadap pembelajaran laboratorium kebidanan dengan minat belajar mahasiswa di Akademi Kebidanan Muhammadiyah Kotim. Jenis penelitian survei analitik dengan menggunakan pendekatan *Cross Sectional*, Populasi penelitian adalah seluruh mahasiswa semester V di Akademi Kebidanan Muhammadiyah Kotim, sampel penelitian sebanyak 67 orang, dengan tehnik *total sampling*. Pengumpulan data dengan metode kuisiner dan dianalisis dengan uji korelasi *chi square* pada  $\alpha = 0,05$ . Hasil penelitian Kepuasan mahasiswa terhadap pembelajaran laboratorium kebidanan di AKBID Muhammadiyah paling banyak tidak puas, sebanyak 39 orang (58,2%), Minat belajar mahasiswa paling banyak kategori kurang, sebanyak 44 orang (65,7%). Ada hubungan bermakna kepuasan mahasiswa terhadap pembelajaran laboratorium kebidanan dengan minat belajar mahasiswa di AKBID Muhammadiyah. ( $p=0,000$  ;  $p < 0,05$ )

Kata kunci: kepuasan mahasiswa, minat belajar.